

Alcaldes por la Paz publicó el primer boletín de noticias de Brasil con el objetivo de llevar sus actividades e información más cercana a los alcaldes de Brasil.

La publicación fue realizada por el FNP (Frente Nacional de Prefeitos) y la ABM (Asociación Brasileña de Municipios),

las dos principales asociaciones de gobiernos locales en Brasil.

La primera publicación informa de los avances logrados en Brasil, así como otros hechos relevantes sobre la red internacional.

▼ Artículo completo (sitio web de la Campaña Visión 2020):

<http://www.2020visioncampaign.org/es/inicio/artikel/4500c6690f/primer-boletin-brasileno-de-alcald.html>

▼ Primer boletín de noticias de Brasil (PDF)

http://www.2020visioncampaign.org/fileadmin/user_upload/PDF-Dateien/Informativo_Prefeitos_Pela_Paz_Brasil_1.pdf

■ Contribuciones financieras de las ciudades miembro a la Campaña Visión 2020 - Actualización mayo 2011 [Ypres, Bélgica]

La Campaña Visión 2020 recibió donaciones de 14 ciudades en cinco países este mes de mayo, llegando a un total de 2.801,32 euros.

Nos gustaría expresar nuestro agradecimiento a las ciudades miembro por su generosidad en el apoyo a nuestros esfuerzos para lograr un mundo libre de armas nucleares hacia el 2020.

▼ Artículo completo (sitio web de la Campaña Visión 2020):

<http://www.2020visioncampaign.org/es/miembros/contribuyentes/artikel/586f928af5/actualizacion-de-contribuciones-may.html>

▼ Lista de las ciudades que hicieron contribuciones en mayo(en inglés):

http://www.2020visioncampaign.org/fileadmin/user_upload/2020VC/About_us/Contributions_May_2011.pdf

■ El alcalde de Nagasaki asiste a la primera ceremonia del Premio Internacional de la Paz Buddha Gautam

El 17 de mayo, el alcalde de Nagasaki, Taue, asistió a la primera ceremonia del Premio Internacional de la Paz Buddha Gautam en Lumbini, Nepal.

El informe sobre su viaje a Nepal incluye información sobre la exposición fotográfica de la bomba atómica y está disponible en nuestro sitio web.

▼ Artículo completo (sitio web de la Campaña Visión 2020):

<http://www.2020visioncampaign.org/es/inicio/artikel/1b3eb675ca/el-alcalde-de-nagasaki-asiste-a-la-p.html>

■ Ciudades miembros de Alcaldes por la Paz – 28 nuevas ciudades

Gracias a su valioso apoyo, el 1 de junio de 2011, el número de ciudades miembro llegó a 4 732 en 150 países y regiones.

E-mail: pol2020@gmail.com
